

Herren Kreisklasse B Staffel 1

TV Kieselbronn IV : SG-Wilferdingen/Nöttingen III
Samstag, 26.11.2022, 18:15 Uhr

Herrmann bleibt gegen den TV Kieselbronn IV ungeschlagen

Als Martin Herrmann sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisklasse B Staffel 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TV Kieselbronn IV besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV Kieselbronn IV meist auf verlorenem Posten, denn nur 13 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Martin Herrmann, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Keine Chancen ließen Hosser / Mall beim 11:5, 11:5, 11:8 ihren Gegnern Müller / Lembke. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten Schweitzer / Pulvermüller gegen Herrmann / Maier verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Nicht ganz mithalten konnten Binder / Pulvermüller, beim 1:3 gegen Seemann / Mischon, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Christian Müller musste Sven Hosser Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Martin Herrmann war für Michael Schweitzer schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Michael Pulvermüller, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jurij Maier verlor. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Willi Seemann war nachfolgend David Mall, obwohl er alles gegeben hatte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 1:6. Nicht ganz mithalten konnte Erika Binder, beim 3:11, 11:9, 9:11, 8:11 gegen Lars Lembke, obwohl sie nicht komplett chancenlos war. Auf Messers Schneide stand danach das Match zwischen Udo Pulvermüller und Volker Mischon, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wenig später Sven Hosser letztlich im Repertoire, um Martin Herrmann final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 5:11, 7:11. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Kieselbronn IV nun ein Punktekonto von 2:6 Punkten auf, während SG-Wilferdingen/Nöttingen III vor dem nächsten Spiel, das am 27.02.2023 gegen den TTC Tiefenbronn IV ansteht, 8:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Kieselbronn IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 28.11.2022 gegen die TTF Ispringen IV.

Statistik:

TV Kieselbronn IV

Doppel: Hosser / Mall 1:0, Schweitzer / Pulvermüller 0:1, Binder / Pulvermüller 0:1

Einzel: S. Hosser 0:2, M. Schweitzer 0:1, M. Pulvermüller 0:1, D. Mall 0:1, E. Binder 0:1, U. Pulvermüller 0:1

SG-Wilferdingen/Nöttingen III

Doppel: Herrmann / Maier 1:0, Müller / Lembke 0:1, Seemann / Mischon 1:0

Einzel: M. Herrmann 2:0, C. Müller 1:0, W. Seemann 1:0, J. Maier 1:0, V. Mischon 1:0, L. Lembke 1:0

